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IL PLAY BIANCOROSSO: «CONTRO SASSARI 
ABBIAMO GIOCATO BENE, DOBBIAMO RIUSCIRE 
A ESSERE COSTANTI PER TUTTI I 40 MINUTI» 

«Contro Reggio una gara fondamentale» 
OriOra Odum: «Appuntamento importante, ma non mettiamoci troppa pressione addosso» 

Maurizio Innocenti 

DELUSIONE. E' questo il senti
mento che alberga nello spogliato
io biancorosso al temine della par
tita e non potrebbe essere altri
menti visto com'è maturata la 
sconfìtta contro Sassari. Pistoia 
ha perso dopo un tempo supple
mentare, ma soprattutto dopo 
aver giocato al massimo di quelle 
che sono le sue possibilità in que
sto particolare momento della sta
gione. «C'è grande delusione - di
ce Jake Odum - sono qui da tre 
partite e abbiamo fatto vedere co
se buone, ma non per tutti i qua
ranta minuti. Stiamo cercando la 
quadratura di squadra e questa 
sconfìtta è dura da digerire, ma 
dobbiamo guardare avanti. E' ve
ro, abbiamo giocato una buona 
partita, ma ancora non basta per 
arrivare alla vittoria. Dobbiamo 
fare di più, soprattutto avere una 

maggiore continuità di rendimen
to per tutto il match». Stare qui a 
dibattere sul fatto che di tempo 
per migliorare non ce n'è e per 
questo la squadra deve trovare la 
quadratura in un modo o nell'al
tro perché servono i punti, sareb
be inutile e non porterebbe a nien
te. Domenica si torna in campo 
per quella che è la partita della sta
gione contro Reggio Emilia. Un 
match da vincere assolutamente 
se si vogliono ancora nutrire spe
ranze di salvezza. «Sappiamo che 
molto della nostra stagione si gio
cherà domenica - afferma Odum 
-. E' giusto avere bene in mente 
che si tratta di una partita fonda
mentale, ma al tempo stesso non 
dobbiamo metterci troppo pres
sione addosso. In questo momen
to dobbiamo solo dare il massimo 
durante la settimana per migliora
re quelli aspetti che ancora non 

vanno e poi andare in campo con
sapevoli che c'è una partita da vin
cere a tutti i costi». 

UN MATCH, quello contro Reg
gio Emilia, dove più che mai ci sa
rà bisogno dell'apporto di tutti. 
La squadra dovrà rispondere pre
sente, nessuno escluso, e alcuni, 
tra cui proprio Odum, dovranno 
fare un grande sforzo per trovare 
quanto prima una condizione fìsi
ca accettabile. «Personalmente 
mi sento meglio - ammette il play 
biancorosso - ho avuto bisogno 
di un paio di settimane per ritro
vare una condizione fìsica abba
stanza buona perché nelle gambe 
non avevo i quaranta minuti. 
Manca ancora un po' per poter di
re di essere al cento per cento e 
spero che già in questa settimana 
di fare un altro passo in avanti». 

Maurizio Innocenti 

OBIETTIVO 
Odum sa che domenica sarà un match 
fondamentale: «Grande delusione nell'ambiente» 
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